

平成 24 年 7 月 吉日

PTA 会員の皆様

漢字検定のお知らせ

皆様方にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また日頃は P T A 活動に深いご理解とご協力を賜りまして厚くお礼申し上げます。

さて P T A では毎年恒例となっております、漢字検定を下記の通り実施します。
多くの皆様にご参加いただきますようご案内申しあげます。

子供たちには日頃の学習の成果を試す良い機会です。

夏休みの時間がたっぷりある時期に親子で『漢字検定』をチャレンジしてみませんか？

漢字検定チャレンジ UP ポイント

POINT 1

親子・家族
コミュニケーション

実は日本漢字能力検定では 2000 年度から家族受験表彰制度を始めました。申請すると、合格した家族全員の名前が入った表彰状がもらえます。お父さん、お母さん、もちろんおじいちゃんやおばあちゃんと一緒に挑戦することもできます。

今後、中学校・高校で学び、さらに大学へ進学して学問を深めたり、社会に出て活躍するためには、その時その時に必要とされる能力を身につけなければいけません。小学校卒業までに身についた「基礎学力」がその土台となります。

POINT 2

基礎学力

POINT 3

達成感

さらに…

不合格からの
再チャレンジ精神

漢字検定は小学校 1 年生も受験可能です。「まだ早い」とは思わず、明確な目標に向けチャレンジすることも大切だと思います。合格して表彰状を受け取った時、子供たちはがんばった達成感を味わうことができるでしょう。それは漢字検定のみならず、色々な分野で挑戦する気持ち“チャレンジ精神”を養うことができるのではないでしょうか。壁を乗り越えることは子供たちにとってきっとよい経験になることでしょう。